



Astrapi donne la parole aux enfants d'Irak exilés dans des camps

Ils ont entre 8 et 13 ans et ils ont fui la guerre. Ils s'appellent Robin, Noor, Ismaël, Mayassa... Ils sont chrétiens, musulmans sunnites ou chiites, yézidis... Dans un supplément à son dernier numéro daté du 15 octobre, **Astrapi** se fait le relais de «*Notre journal*», un magazine qui donne la parole à des enfants qui vivent dans des camps de réfugiés, en Irak.

Pendant un an, Églantine Gabaix-Hialé, journaliste, a recueilli leur histoire, leur vie d'aujourd'hui, mais aussi leurs rêves et leurs espoirs. Sonia Feertchak, écrivain, et Robin, illustrateur, ont mis tous ces témoignages en mots et en images.

Dans sa version arabe, «*Notre journal*» va bientôt être distribué à 80 000 enfants qui vivent encore dans les camps. En français, ce livret réservé aux abonnés d'Astrapi est à partager en famille ou en classe, pour que les enfants d'ici puissent mieux comprendre ce que vivent les enfants de là-bas. Il est aussi disponible gratuitement sur www.astrapi.com.

À l'occasion de la publication de ce petit journal, **La Croix** s'associe à **Astrapi** en proposant, dans les pages de son numéro du week-end des 14 et 15 octobre, un grand reportage : «*Dans les camps irakiens, être enfant malgré tout*». En plus du reportage, **La Croix** diffusera des extraits du supplément d'Astrapi afin de donner de l'écho à ces témoignages que les lecteurs pourront partager avec leurs enfants ou leurs petits-enfants.

À télécharger sur le site d'Astrapi :

<http://www.astrapi.com/Decouvrez-Astrapi/Notre-journal-a-nous-enfants-et-exiles>



Illustrations : Robin



Contact Astrapi :
Camille Gauthier • 01 74 31 65 77
camille.gauthier@bayard-presse.com

Contact La Croix :
Lionel Cheylus • 01 74 31 66 98
lionel.cheylus@bayard-presse.com